

Les Possibles — No. 35 Printemps 2023

Réformer les retraites pour soumettre le travail, Analyse et propositions

mardi 7 mars 2023, par Thomas Coutrot

Au cœur du mouvement social actuel, on trouve la question du travail, son intensification et sa perte de sens. La réforme des retraites vise à étouffer le travail vivant. Les réformes néolibérales, comme celles des retraites, déconstruisent l'emploi ; ce faisant, elles attaquent aussi le travail. Bien que la confusion entre travail et emploi soit fréquente, leur distinction est importante analytiquement et politiquement.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ici](#)